

¡No tengáis miedo de las nuevas tecnologías!

“¡No tengáis miedo de las nuevas tecnologías!, ya que están ‘entre las cosas maravillosas’ que Dios ha puesto a nuestra disposición para descubrir, usar, dar a conocer la verdad”. Selección de frases de la reciente Carta Apostólica del Papa sobre los medios de comunicación, en la que se refiere expresamente a Internet.

23/02/2005

(Puede leer la carta completa en el link de la derecha)

- El mundo de la comunicación es el primer areópago del tiempo moderno, capaz de unificar a la humanidad transformándola, como suele decirse, en “una aldea global”. Los medios de comunicación social han alcanzado importancia hasta el punto de que son para muchos el principal instrumento de guía e inspiración para su comportamiento individual, familiar y social.
- El mundo de los medios de comunicación necesita la redención de Cristo. Para analizar, con los ojos de la fe, los procesos y el valor de las comunicaciones sociales resulta de indudable utilidad la profundización de la Sagrada Escritura, la cual se

presenta como un “gran código” de comunicación de un mensaje no efímero y ocasional, sino fundamental en razón de su valor salvífico.

- El Verbo encarnado nos ha dejado el ejemplo de cómo comunicarnos con el Padre y con los hombres, sea viviendo momentos de silencio y de recogimiento, sea predicando en todo lugar y con todos los lenguajes posibles.
- Hay después un momento culminante en el cual la comunicación se hace comunión plena: es el encuentro eucarístico
- Los instrumentos de comunicación pueden ser usados “para proclamar el Evangelio o para reducirlo al silencio en los corazones de los hombres”. Esto representa un serio reto para los creyentes, sobre todo para los padres, familias y para cuantos son responsables de la

formación de la infancia y de la juventud.

- El fenómeno actual de las comunicaciones sociales impulsa a la Iglesia a una suerte de “conversión” pastoral y cultural para estar en grado de afrontar de manera adecuada el cambio de época que estamos viviendo
- Internet no sólo proporciona recursos para una mayor información, sino que también habitúa a las personas a una comunicación interactiva. Muchos cristianos ya están usando este nuevo instrumento de modo creativo, explorando las potencialidades para la evangelización, para la educación, para la comunicación interna, para la administración y el gobierno.
- A los operadores de la comunicación y especialmente a los creyentes que trabajan en este

importante ámbito de la sociedad, aplico la invitación que desde el inicio de mi ministerio de Pastor de la Iglesia he querido lanzar al mundo entero: “¡No tengáis miedo!”. ¡No tengáis miedo de las nuevas tecnologías!, ya que están “entre las cosas maravillosas” –“Inter mirifica”– que Dios ha puesto a nuestra disposición para descubrir, usar, dar a conocer la verdad; también la verdad sobre nuestra dignidad y sobre nuestro destino de hijos suyos, herederos del Reino eterno.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/no-tengais-
miedo-de-las-nuevas-tecnologias/](https://opusdei.org/es-es/article/no-tengais-miedo-de-las-nuevas-tecnologias/)
(20/12/2025)